

Fecha: 15-06-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: Limarí impone su ritmo en la final regional de tenis de mesa escolar

Pág. : 8
 Cm2: 672,9
 VPE: \$ 771.777

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

EN AGOSTO PARTICIPARÁN EN EL NACIONAL

Limarí impone su ritmo en la final regional de tenis de mesa escolar

Con gran nivel y dominio, especialmente de Ovalle, se disputó la final regional de tenis de mesa de los Juegos Deportivos Escolares. La competencia definió a los representantes que irán a la cita nacional en Santiago, destacando el crecimiento de este deporte formativo en la Región de Coquimbo.



En los puestos de avanzada distinguidos en el recinto de Tierras Blancas, Ovalle mostró su crecimiento.

EQUIPO EL OVALLINO
 Región de Coquimbo

El polideportivo municipal de Tierras Blancas, en la comuna de Coquimbo, fue el escenario donde este pasado martes 10 de junio se desarrolló la final regional de tenis de mesa de los Juegos Deportivos Escolares, evento organizado por la Dirección Regional del Instituto Nacional de Deportes. En la jornada participaron cerca de

70 escolares de las tres provincias, quienes compitieron por un cupo en la final nacional, que se celebrará en agosto en la Región Metropolitana. La jornada dejó en evidencia el predominio de Ovalle como de la provincia del Limarí en esta disciplina, pues se quedó con la mayoría de los primeros lugares tanto en categoría sub 14 como juvenil, mostrando una generación sólida de tenimesistas escolares.

Protagonismo ovallino en el tenis de mesa

De acuerdo a los resultados y las bases de los Juegos, los representantes regionales en la categoría sub 14 para la final nacional son los siguientes:

Damas: Antonella Araya (Liceo Alberto Gallardo Lorca, Punitaqui) y Matilda Campos (Escuela Heberto Velásquez, Huamalala - Ovalle).

Varones: Sergio Solís y Fernando García, ambos del Colegio Santa María de Ovalle.

En la competencia sub 14 femenina también brillaron:

1º lugar: Sofía Lobos Tabilo (Escuela América, Combarbalá)
 2º lugar: Josefina Rojas (Colegio San Viator, Ovalle)
 3º lugar: Leticia Escares (Colegio Gabriel González Videla, La Serena)

Por el lado masculino, los mejores de la jornada fueron:

1º lugar: Matías Álvarez (Colegio Francisco Palau, La Serena)
 2º lugar: Lionel Acuña (Colegio Santa Teresa de Jesús, Ovalle)
 3º lugar: Tomás Figueiroa (Colegio Cambridge, Salamanca)

Una de las figuras destacadas fue Sofía Lobos, quien expresó con orgullo su satisfacción tras coronarse campeona. "Me siento muy contenta por ser bicampeona y sacar primer lugar en mi último año en la sub 14 damas. Agradezco a mi profesor José Carvajal, quien me ha entrenado todos estos años para llegar a los nacionales y representar a la Región de Coquimbo y a Combarbalá", dijo.

EN LA CATEGORÍA JUVENIL TAMBIÉN MANDA OVALLE

Dicha categoría confirmó el buen momento de la capital limarina en el tenis de mesa escolar, con un podio ampliamente dominado por estudiantes de esta comuna.

Damas:

1º lugar: Ámbar Araya (Liceo Estela Ávila)
 2º lugar: Matilda Campos (Colegio Raúl Silva Henríquez)
 3º lugar: Francisca López (Colegio Cerro Grande, La Serena)

Varones:

1º lugar: Daniel Ruiz (Liceo Estela Ávila, Ovalle)
 2º lugar: Fernando García (Colegio Santa María, Ovalle)
 3º lugar: Bastián Cortés (Liceo Politécnico, Ovalle)

El torneo fue valorado por su convocatoria y nivel competitivo. Desde la organización destacaron el crecimiento técnico de los escolares participantes, muchos de los cuales ya cuentan con experiencia en campeonatos regionales y nacionales.